

miércoles 30 de abril de 2025

La Laguna adjudica el nuevo contrato de mantenimiento del alumbrado público por 18,7 millones de euros

El servicio introduce mejoras clave en eficiencia, sostenibilidad y capacidad de respuesta, tras dos años de trabajo técnico y planificación



[Descargar imagen](#)

Mantenimiento Alumbrado

El Ayuntamiento de La Laguna ha adjudicado el contrato de servicio de conservación y mantenimiento del alumbrado público e instalaciones eléctricas municipales a la UTE IMESAPI S.S y Eléctrica de Montajes La Estrella Servicios, SL, por un importe total de 18,7 millones de euros y una vigencia de cinco años. Este contrato, considerado estratégico, permitirá una gestión más moderna, eficiente y cercana al ciudadano, tras más de dos años de trabajo técnico para su preparación y licitación.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó que “este es uno de los contratos más importantes del área y uno de los más ambiciosos en la historia reciente del municipio. Hablamos de un servicio esencial, cuya mejora repercute directamente en la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, y que llevábamos tiempo preparando para asegurar que diera una respuesta impecable a las necesidades actuales y futuras”.

La nueva adjudicación introduce avances notables en la organización y capacidad operativa del servicio. Se han establecido equipos específicos para alumbrado público, dependencias municipales, fiestas, instalaciones fotovoltaicas y puntos de recarga de vehículos eléctricos, con una planificación horaria detallada, vehículos propios asignados y tiempos de respuesta por debajo de

lo exigido por el pliego desde la atención inmediata en casos de prioridad alta hasta un máximo de 24 horas en intervenciones de menor urgencia.

Además, se incorpora personal técnico especializado no adscrito al contrato para reforzar la gestión energética, la calidad ambiental, la comunicación con la ciudadanía y la supervisión informática del sistema. La propuesta incluye también el uso de herramientas digitales de última generación para el control y la eficiencia del servicio que permitirán una monitorización integral de alumbrado, puntos de recarga y plantas fotovoltaicas.

“Este contrato no solo mejora los tiempos de respuesta y la operatividad del servicio, sino que, también apuesta por la sostenibilidad, la digitalización y la mejora continua a través de tecnología puntera”, añadió Hernández.

En lo relativo a las fiestas y actos culturales, la UTE IMESAPI S.S y Eléctrica de Montajes La Estrella Servicios, SL reducirá de forma significativa los plazos para comunicar eventos no programados, pasando de 25 a solo 14 días. También reforzará el dispositivo para la instalación del alumbrado navideño, con equipos específicos que operarán en horario nocturno para minimizar molestias.

La empresa adjudicataria aportará, además, cuadros eléctricos móviles diseñados para adaptarse a las necesidades técnicas de fiestas y eventos, y un plan de formación adaptado a las exigencias del servicio, favoreciendo un trabajo más eficiente y seguro. Entre las mejoras destacadas se encuentra también la apuesta por la movilidad eléctrica, con vehículos de mayor autonomía, herramientas avanzadas y prestaciones técnicas superiores.

“Este contrato pone a La Laguna a la altura de las ciudades que apuestan por una gestión energética responsable, moderna y al servicio del vecino. Y lo hace con una propuesta muy sólida, tanto en lo técnico como en la operativa”, concluyó Fran Hernández.